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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA CONVOCADA PELO EDITAL 

008/2018 DO SINASEFE - SINDICATO NACIONAL DOS SERVIDORES FEDERAIS 

DA EDUCAÇÃO BÁSICA E PROFISSIONAL – SEÇÃO SINDICAL DE SANTA 

ROSA DO SUL – CNPJ 00.841.202/0001-66. 

 

 

Aos quinze dias do mês de agosto de dois mil e dezoito, às dezesseis horas e quarenta 

e cinco minutos, em segunda chamada, reuniram-se em Assembleia Geral Ordinária 

na sala 12, no Campus Avançado Sombrio, sito na Av. Prefeito Francisco Lummertz 

Junior, nº 930, município de Sombrio, SC a Diretoria e demais sindicalizados do 

SINASEFE Seção Santa Rosa do Sul para tratar da seguinte pauta, conforme edital 

006/2018: a) Informes, deliberação sobre a participação de representante(s) da seção 

no IX Fórum Nacional das Comissões Internas de Supervisão (FNCIS) do Plano de 

Carreira dos Cargos Técnico-Administrativos (PCCTAE) que será realizado entre 23 

e 26 de agosto em Garopaba-SC; b) Informes das Reuniões ocorridas no primeiro 

semestre de 2018 na estruturação da IN05/2014 e procedimentos para Registro e 

Controle de Frequência  c) Apreciação, discussão e deliberação sobre os locais 

disponíveis e custos envolvidos para o desenvolvimento das festividades do final de 

ano e dia do servidor; d) Informes, deliberação sobre a participação de 

representante(s) da seção na II Conferência de Automação Sindical, controle jurídico 

e financeiro que será realizada entre 29 a 31 de agosto pela Bisa Web. e) Informes, 

deliberação sobre a participação de representante(s) no Encontro Regional Sul das 

Seções Sindicais do SINASEFE, que será realizado entre 21 e 23 de setembro em 

Florianópolis/SC; f) Informes gerais da Diretoria Executiva e da Assembleia.  Ao iniciar 

os trabalhos, o Coordenador-geral da seção Santa Rosa do Sul, Antonio Marcos 

Marangoni deu boas-vindas aos presentes, designado a mim, Danieli Cristina de 

Souza, Assistente Administrativa da Seção, para secretariar a assembleia e lavrar a 

presente ata, em seguida iniciou o primeiro ponto de pauta com a apresentação do IX 

Fórum Nacional das Comissões Internas de Supervisão (FNCIS) do Plano de Carreira 

dos Cargos Técnico-Administrativos (PCCTAE) que será realizado entre 23 e 26 de 

agosto em Garopaba-SC, onde em conversa com o diretor Deivi o mesmo informou 

que o IFC irá custear a diária de até seis servidores e disponibilizar um carro oficial 

para a participação no referido evento, que até o presente momento tem como 
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confirmação de participação a Naciele e o Geraldo representantes da CIS no Campus 

Santa Rosa do Sul e a Silvana de Sombrio e que no período da manhã, a Naciele 

havia socializado o e-mail estendendo o convite aos técnicos e que está no aguardo 

de manifestações de interessados, partindo destas informações, diz que na 

assembleia de Santa Rosa foi colocado em votação dois pontos: o primeiro caso 

houver mais de seis servidores interessados o sindicato pudesse custear a ida de mais 

alguém, se sim de quantos, e o segundo ponto, a deliberação que a seção pague as 

inscrições de todos os participantes do evento, que é no valor de R$25,00 (vinte e 

cinco reais) cada, independentemente de ser ou não sindicalizado, já que trata-se de 

um evento de defesa da categoria, sem ressalvas ou pronunciamentos, coloca em 

regime de votação para o primeiro ponto de custear mais alguma diária de 

participação, houveram 06 votos favoráveis, nenhum contra e uma abstenção sendo 

do mesmo devido voto contabilizado na assembleia de Santa Rosa do Sul, e o teto de 

diárias, hospedagem e transporte pagas pelo sindicato deverá ser duas participações, 

em ato contínuo, colocou-se em regime de votação o segundo ponto, para que seja 

custeado os valores de inscrições dos participantes servidores do Campus Santa 

Rosa do Sul e Campus Avançado Sombrio,  havendo unanimidade de aceite entre os 

presentes. Iniciando o próximo item de pauta, Marangoni, informa que na assembleia 

anterior a Naciele, como representante do SINASEFE Seção Santa Rosa do Sul na 

comissão de restruturação da IN05/2014, relatou alguns pontos das discussões que 

estão sendo feitas, informa que a Luciana do Campus de Sombrio também participa 

de todas as reuniões e que devido a questões pessoais não pode participar, mas que 

ele, estará transmitindo os principais pontos expostos pela Naciele, relembrando a 

assembleia que esta representação sindical só aconteceu devido uma impugnação 

das Seções Sindicais do IFC junto a Reitoria para reorganizar a comissão vigente até 

março de 2018, buscando maior participação de servidores, preferencialmente de 

todos os Campi, devido as particularidades existentes, a partir de então, neste ano já 

houveram três reuniões, muito próximas, uma no mês de maio e duas no mês de julho, 

devido a demanda para finalizações do documento normativo. Algumas das principais 

discussões estão pautadas  na prorrogação de aplicação de uma forma de controle 

de frequência, necessária, porém ainda não definido a ferramenta para este ato, 

sendo prioritário neste momento a restruturação da instrução normativa 05/2014 a 
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qual terá como principais mudanças a padronização de ocorrências para todos os 

Campi, clareza em lançamentos e tratativas para atestados e organização do quadro 

de período de compensação, o referido documento tem previsão para entrar em 

Consulta Pública ainda neste mês e então após esta ação, será deliberado na 

Comissão e encaminhado para o CONSUPER para aprovação ou não. Não havendo 

manifestações e dando sequência a pauta, Marangoni passa para a letra “c” da pauta 

que trata da apreciação, discussão e deliberação sobre os locais disponíveis e custos 

envolvidos para o desenvolvimento das festividades do final de ano e dia do servidor, 

informa que foi encaminhado o questionário online objetivando o maior número de 

participantes na escolha do local da festa e na assembleia caberia a deliberação se 

haverá ou não festa, e o que seria de responsabilidade de custeio ao sindicato. O 

coordenador informa que foi enviado o questionário online e que 59 servidores 

responderam o questionário encaminhado por e-mail, obtendo-se 41% de votação 

para que o evento ocorra no Caverá Country Park, sendo que a maioria optou pelo dia 

01 de dezembro de 2018. Um dado importante é que dos que participaram, outros 

22% optaram pelo Restaurante Mariskão, destacando que como são espaços com 

caráter diferenciados e que proporcionará uma análise pela Diretoria Executiva com 

deliberação em assembleia de projeção de eventos para 2019. Então em regime de 

votação o coordenador solicita que a assembleia vote se deverá ou não ocorrer a 

festa, havendo 06 votos favoráveis, nenhum contrário e uma abstenção. Marangoni, 

informa que o valor por pessoa no Caverá Coutry Park custará aproximadamente 

R$70,00 (setenta reais), que crianças acima de 5 anos pagam normalmente, a 

sugestão da assembleia anterior é que o sindicato deverá custar do sindicato, digo do 

sindicalizado e mais dois convites, os comentários que surgiram tiveram o mesmo 

entendimento, e em regime de votação por unanimidade dos presentes deliberou-se 

que o custeio seja do ingresso do sindicalizado mais dois acompanhantes. Marangoni, 

deixa claro que tentará negociar com o Park que as entradas além destas três pagas 

pelo sindicato de demais acompanhantes dos servidores sejam geradas no mesmo 

valor viabilizando a participação da família e convidados pelo servidor. No mesmo 

contexto de festividades, o coordenador informa que o valor para o brinde aos 

sindicalizados, nos dois últimos anos foi de R$100,00 (cem reais) e que houve 

dificuldade, principalmente no ano passado para fechar o valor, passando 
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aproximadamente cinco reais do valor estipulado, e coloca em votação conforme 

sugestão da assembleia de Santa Rosa do Sul, para que a diretoria executiva tenha 

o valor de até R$150,00 (cento e cinquenta reais) para investir no brinde dos filiados, 

em regime de votação houveram 06 votos favoráveis, nenhum contrário e  uma 

abstenção. Entre as manifestações de sugestão para os brindes, registra-se: guarda 

sol, carrinho de praia que vira mesa, caixa ou bolsa térmica, pendrive, mateira para 

chimarrão, ficando a cargo da Diretoria a melhor definição dentro do teto de custeio 

estabelecido. Neste momento, Marangoni em nome da Diretoria Executiva agradece 

a todos pela participação em construir esse momento, mais próximo da data do evento 

será encaminhado novos avisos e detalhes da organização do mesmo. Partindo para 

a letra “d” da pauta, o coordenador expõe que existe uma empresa, chamada 

BisaWeb, que atende os sindicatos, em especial todos os vinculados ao SINASEFE 

Nacional, responsável pelo elo entre o cadastro de filiados, SIGEPE e contribuições 

sindicais, está promovendo uma Conferência de Automação Sindical, controle jurídico 

e financeiro que será realizada entre os dias 29 a 31 do mês corrente e a proposta 

está na deliberação da Assembleia para a participação dele, como presidente e a 

Cristiane como tesoureira que são as pessoas da Diretoria que estão ativamente nos 

processos e assinam pela seção sindical, e eu, a Danieli que trabalha com as rotinas 

administrativas e financeiras desta seção, para tal, por se tratar de um evento na sede 

da empresa que é em Recife, a deliberação da assembleia para a participação destes 

membros é de suma importância, devido ao custo estimado de R$5.000,00 (cinco mil 

reais), e que conforme informado pela Cris que esteve por alguns momentos na frente 

não só da diretoria mais no gerenciamento do sistema elencou uma série de 

problemas e lacunas que precisam ser solucionadas em especial no âmbito de 

receitas da seção, deste modo, também deveria ser deliberado para que a mesma 

participe, após mais algumas manifestações favoráveis, Marangoni, coloca em regime 

de votação a deliberação de participação de dois membros da diretoria e da assistente 

administrativa da Seção, com 06 votos favoráveis, nenhum contrário e uma abstenção 

houve deliberação para participação da Cristiane Lied, Antonio Marangoni e Danieli 

Cristina na referida conferência. Ainda em continuidade a tratativas de eventos 

sindicais, o coordenador apresenta o item “e” de pauta que trata do Encontro Regional 

Sul das Seções Sindicais do SINAFESE que será realizado entre 21 e 23 de setembro 
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deste ano, tendo como temas principais a discussão de carreira de TAE´s e Docentes, 

desmonte da Rede Federal e formação política, Marangoni, destaca que amanhã, dia 

16/08 ocorrerá uma reunião da comissão de organização do evento que será sediado 

pelo IFSC em Florianópolis, e que estaremos representando, digo representadados 

pela Avelina membro da Diretoria e da Danieli assistente administrativa da Seção, 

onde será tratado maiores detalhes podendo ser respondido todos os pontos 

levantados, deste modo em consenso com os presentes, este item de pauta será 

tratado em uma assembleia destinada apenas para este fim, nos próximos dias. 

Dando encaminhamento para o último item de pauta de informes, Marangoni 

menciona que não houve interessados para participação na 155ª plena que ocorreu 

neste mês em Curitiba, o próximo informe é sobre um possível plantão jurídico ainda 

para o mês de agosto na sede administrativa e que em breve será encaminhado um 

e-mail aos servidores para os agendamentos de atendimento individual e ainda nas 

demandas jurídicas, houve deliberação sobre a ação dos 28,86% sendo desfavorável 

para o sindicato, tendo como obrigatoriedade o pagamento de sucumbência no valor 

de R$2.167,85 (dois mil cento e sessenta e sete reais e oitenta e cinco centavos), e 

por último, devido uma logística de deslocamento da funcionária do sindicato de 

transporte urbano, foi necessário alterar o horário de atendimento da sede 

administrativa, que será das 8h30min às 12h e das 13h às 17h30min. A Diretoria abre 

para manifestações da assembleia para mais alguma tratativa, não havendo 

pronunciamento, e nem mais assuntos em pauta, Marangoni agradeceu a presença 

de todos e encerrou a assembleia, lavro a presente ata que segue assinada por mim, 

pelo Coordenador-geral e demais presentes, conforme lista de presença, eu, Danieli 

Cristina de Souza, na função de secretária da assembleia, lavro  presente ata. 

 

Transcrição de ata lavrada e assinada em livro próprio. 

 


